



おかむら通信 第101号

平成25年9月

皆様、そろそろ 極端に暑い夏が、退散してもいい季節になってきました。しかし、皆様をみていると、まだまだ、夏の疲れが、心身共に残っている方が少なくないうようす。何かありましたらご相談下さい。お詫びです、最近、私も含めて、スタッフのチョンボ（小さな失敗、勘違い）が目立ちます。お詫びします。説明不足だったり、再診の日を間違えたり、うっかりが目立ちます。本人が自覚していない場合が散見しますので、皆様からはビシバシを言って頂けるとありがたいです。診察室のPCを新しくしました。院長の携帯もスマートホンにしました。みなさまと連絡が密にできるようにするためにです。また、今後、皆様がご高齢になられても在宅医療ができるようなシステムを考慮中です。

院長より

① 在宅医療の開始を 考えております。

まずは、院長の携帯電話の番号を公開しています。どうぞ遠慮なく 連絡してください。

② 骨塩定量測定を定期的に行ってます。特に妙齢の女性、高齢の方、骨が薄くなつて腰痛や亀背、関節痛などに悩む前に、きっちりと診断を致しておきましょう。

③ 痛みの治療について

全身打撲、頸椎疾患、胸背部痛、下肢、全身関節痛、腰痛などに対しては キセノン、温熱、牽引、低出力レーザー、などによる治療が効果あります。

もちろん、顔面神経痛、突発性難聴、顔面帶状疱疹、胸部腹部ヘルペス
難治性の腰痛、末梢の血流不全、などに対しては 痛みのための神経ブロックを行っています。 以上、どうぞご相談ください。

④ 診療中に前記の神経ブロックや小手術（臨時・定期的含めて）が入ったときは、内科的診療が一時的にとまる時があります。その時はごめんなさい。

⑤ ITネットの話、

みなさまに真意と関係者（私も含みます）の動きが、伝わっていないようですので、簡単にお話いたします。正式には千葉県ITネットといいます。

すでに、平成25年7月に医療機関むけに公開そして公募がはじまっています。

EMIネット（松戸市電子医療情報ネットワーク）の終了について

松戸市そして松戸市医師会は、患者さんの情報を共有する大事な理念とシステムをないがしろにはしていません。ITネットができたのは、EMIネットがあつたからなのです。これには医師会だけではなく、市の方々の努力も欠かせません

でした。平成14年から11年間、松戸市立病院のカンファレンス室で業種が違っても、様々な意見を出し合い、最先端の専門家もまじえてアイデアを出し合ってきました。EMIネットが終了する3年以上前から千葉県医師会でITネット構想がだされ、これに、千葉大学、県行政、IT専門家、県医師会員、県内の有力なITを推進する医療機関が加わり、作り上げたのが、ITネットなのです。県の事情がありまして、EMIネットからITネットへのスムースな移行というわけにはいかず、残念な限りですが、松戸市内でわれわれが登録された患者さんが松戸市内でいまも生活されているならば、以下の条件で、ITネットに登録できます。

- 1、担当医が「ITネット」に属するドクターであること。医師が「ITネット」に参加する意思を示せば、可能です。
- 2、EMIネットに登録されていない場合でも、新規のドクターが、「ITネット」に参加すれば、みなさまは、簡単に千葉県傘下の医療情報システムに入ることができます。
- 3、「ITネット」は、EMIネットが大きくなって千葉県全体で利用できるようになった、とご理解下さい。
- 4、千葉県連携パスの導入や、もっと皆さんの利益になる情報は、これから徐々にお話してゆきます。

8月の活動紹介

- /2（金）松戸市医師会病診連携委員会、「松戸の医療の連携を進めるには」
/3（土）国際R第2,790地区セミナー「実践的な国際奉仕活動と、」千葉市
/5（月）当院診察室のPC VISTAからWindows7へ 当院にて
/6（火）MMLデータを電子カルテ内へ直接入れるための準備。 当院
/20（火）松戸市医師会定例理事会、在宅医療の諸課題など 衛星会館
/21（水）松戸市夜間小児急病センター 当番 市立病院にて
/30（金）松戸市医師会勉強会、NASHほか慢性肝疾患の新しい知見 聖徳大学にて



龍巻・ケリラ雷雨等異常気象が
走りきります…。まだまた
残暑厳しいので体調
管理気をつけ下さい。
私は…果物のいい季節これ以上
体重が増えないよう気をつけます…。
担当 森 でした。♪

